

DEPARTAMENTO	ECONOMÍA
Materia y curso	EDUCACIÓN FINANCIERA 4ºESO
Información relevante	<p>Todo el mundo sabe un poco de informática, un poco de enfermería, un poco de cambiar una bombilla o armar una estantería, pero ¿qué sabes de tus finanzas?</p> <p>En esta materia el aprendizaje irá más allá de las aulas hasta convertirse en la base de tu yo del futuro.</p> <p>Durante el curso conocerás el mundo de la actividad económica, explorando las decisiones individuales que impactan directamente en tu vida y en la sociedad que te rodea. Entenderás cómo se entrelazan empresas, familias y el estado hasta influir en todos los aspectos de tu vida.</p> <p>Aprenderás los entresijos del mundo del dinero y los productos financieros, adquiriendo habilidades prácticas para tomar decisiones financieras inteligentes. Desde la importancia de elaborar tu presupuesto personal hasta el control de inversiones familiares y los secretos del ahorro, te convertirás en el maestro de tus propias finanzas.</p> <p>En la era de la información y las <i>fake news</i> es tan imprescindible analizar y entender los conceptos macroeconómicos que inundan las noticias, que dedicaremos tiempo a conseguir las herramientas necesarias para diferenciar extraer la información esencial detrás de los datos, desde Castilla y León hasta España y Europa.</p> <p>Con dos horas semanales, la idea es que esta materia sirva de complemento práctico a la materia de Economía y Emprendimiento empresarial, veremos poca teoría y más práctica para enfrentarnos a situaciones que podemos encontrarnos en nuestro mundo real actual y futuro.</p>

DEPARTAMENTO	ECONOMÍA
Materia y curso	ECONOMÍA Y EMPRENDIMIENTO 4ºESO
Información relevante	<p>“¿Sabes qué es la economía? Si, claro, es eso de invertir en bolsa” ¡Error! La inversión en bolsa es solo una pequeña parte de la Economía, una ciencia que estudia cómo administrar los recursos disponibles para satisfacer las necesidades humanas.</p> <p>En <u>Economía y Emprendimiento</u>, descubrirás todas las perspectiva y contenidos básicos que afectan a tu vida diaria. Descubrirás que la economía no se trata solo de dinero, sino de recursos, creación de riqueza y la interacción entre la producción, distribución y consumo de bienes y servicios. Desde situaciones cotidianas hasta acontecimientos globales, exploraremos cómo la economía influye en nuestras vidas de maneras sorprendentes.</p> <p>Utilizaremos la gamificación para hacer que el estudio de la economía sea divertido, a través de mecánicas de juego con el fin de potenciar la concentración, el esfuerzo y otros valores positivos mientras exploramos los conceptos económicos esenciales.</p> <p>En la segunda parte de la materia, trabajarás en equipo para crear un plan de empresa simulado a partir de una idea de negocio innovadora que tú y tus compañeros inventareis. Esta actividad no solo te permitirá expresar tu creatividad, sino que también te ayudará a aplicar los conocimientos económicos y empresariales que has adquirido en clase.</p> <p>No importa si tu siguiente paso es ser médico, ingeniero agrícola, administrativo o periodista, esta materia completamente ligada a la materia de Educación financiera, te abrirá los ojos a entender que TÚ también ERES ECONOMÍA.</p>

DEPARTAMENTO	ECONOMÍA
Materia y curso	FORMACIÓN PARA LA EMPRESA Y EL EMPLEO 4º ESO
Información relevante	<p>¿Por qué esta materia es importante para ti?</p> <p>El futuro está en tus manos. A medida que te acercas al final de la etapa escolar, es fundamental que te prepares para los desafíos del mundo laboral. Esta asignatura no solo te enseñará cómo funciona el mundo de las empresas, sino también cómo puedes ser parte activa y exitosa en él. Aprenderás habilidades y conocimientos prácticos que te serán útiles ya sea que decidas emprender, trabajar en una empresa o seguir formándote en estudios superiores.</p> <p>¿Qué aprenderemos?</p> <ul style="list-style-type: none"> • Desarrollaremos competencias profesionales. Aprenderás habilidades como la organización del trabajo, la resolución de problemas y el trabajo en equipo, que son esenciales para cualquier puesto de trabajo. • Conocerás el mundo empresarial. Estudiarás qué es una empresa, cómo se organizan y cómo funcionan. Esto te permitirá entender los roles dentro de una empresa y cómo contribuyen al éxito global de la organización. • Fomentaremos tu actitud emprendedora. No solo aprenderás a trabajar en empresas existentes, sino que también te motivaremos a pensar en cómo podrías crear tu propia empresa algún día. • Te prepararemos para la vida laboral. A través de la materia, adquirirás herramientas para una búsqueda activa de empleo y una correcta adaptación al entorno laboral. <p>¿Por qué es la asignatura perfecta para tu futuro?</p> <ul style="list-style-type: none"> • Es práctica y útil: Aquí no solo aprenderás teorías abstractas, sino que pondrás en práctica lo que aprendas a través de actividades reales y proyectos que simulan el día a día de las empresas. • Desarrolla habilidades transversales: Lo que aprendas en esta asignatura no solo te servirá para encontrar empleo o emprender, sino que también te ayudará en tu vida personal. • Te abre puertas: Las habilidades y conocimientos adquiridos en Formación para la Empresa y el Empleo son muy valorados por empresas, universidades y cualquier ámbito profesional. <p>¡Es el momento de prepararte!</p> <p>Tendrás una mirada nueva sobre el mundo de las empresas, el empleo y el emprendimiento. ¡Es tu oportunidad para adquirir las herramientas necesarias para dar los primeros pasos en tu futuro profesional! Tu futuro depende de lo que decidas hacer hoy.</p>